

☆東小「道徳の日」です！～学校開放参観2日目～

昨日から明日まで3日間、学校開放参観日を実施しています。

例年とは違い、事前にご提出いただいた時間帯のみの参観となっています。ご理解、ご協力ありがとうございます。

さて、今日は、東小「道徳の日」です。全学年が道徳科の授業を行いました。

2校時は、3・4年の授業。両学年とも、友達の意見を聞く態度が素晴らしい。



3校時は、2年の授業。Y先生の板書は見事です。子どもたちの本音もよく出ていました。



道徳が「特別の教科 道徳」として教科となり、3年目となります。「考え、議論する道徳」を柱に授業を行っています。「考え、議論する道徳」とは、児童が自己の生き方を見つめながら、みんなで多様な視点から話し合い、語り合うことを通して自己のよりよい生き方を考えていく学習です。

4校時は、5・6年の授業。さすが高学年。自分の考えを深める思考ができていました。



コロナ禍なので、児童同士の対話が思い通りにはできませんが、授業形態を工夫しながら児童の多様な考えを引き出せるように工夫しています。

本日の授業はいかがでしたでしょうか。各学年とも、内容の核心に迫るために趣向を凝らした授業となっていたのではないかと思います。

これからも、道徳科を中心とした全教育活動の中で、児童の未来を見据え、人生の土台となる「優しく思いやりのある、そしてたくましい心」を育てていけるよう努めてまいります。